

Boletín Nro. 730

**Gobierno Nacional y GAD a nivel nacional articulan su trabajo en torno a la
“Misión Agua y Saneamiento para Todos”**



El Secretario Nacional de Planificación y Desarrollo, Etzon Romo, presentó la Misión ante varios alcaldes del país.

Quito (05-01-18).- Este viernes 5 de enero de 2018, el Gobierno Nacional presentó la “Misión Agua y Saneamiento para Todos” a los alcaldes de los Gobiernos Autónomos Descentralizados (GAD) municipales priorizados para participar durante la primera fase de implementación. La cita se realizó en el Auditorio de la Plataforma Financiera, en la ciudad de Quito.

La Misión se enmarca en los Ejes y Objetivos del Plan Nacional de Desarrollo 2017-2021, pues busca garantizar el acceso universal y equitativo a agua segura y saneamiento; incrementar el empleo adecuado; mejorar la calidad de los servicios básicos, con énfasis en el sector rural; y disminuir la prevalencia de enfermedades de origen hídrico. A su vez, la Misión se articula con los programas emblemáticos del Gobierno, enfocados en el Plan “Toda Una Vida”: Municipios saludables, Médico del barrio, Casa para todos, Reverdecer el Ecuador y Misión Ternura.

Para lograr los objetivos propuestos del proyecto, diferentes actores a nivel nacional y territorial están vinculados con su puesta en marcha, entre ellos, las entidades responsables del manejo y control del agua, planificación, financiamiento, salud y ambiente, así como los municipios.

La Misión trabajará durante los cuatro años de Gobierno y para esta primera fase se ha destinado una inversión que asciende a USD 275 millones, distribuida en todas las provincias del país. Las líneas de intervención que contempla este proyecto son: rehabilitación y construcción de sistemas de agua potable; ampliación, mejora y construcción de infraestructura para alcantarillado; y, soluciones de saneamiento básico.

Durante su intervención, el Secretario Nacional de Planificación y Desarrollo, Etzon Romo, explicó que Senplades -junto con el Comité de la Misión Agua y Saneamiento para Todos- impulsará el cumplimiento de los Ejes del Plan Nacional de Desarrollo 2017-2021, para garantizar los derechos de los ciudadanos: “Estamos comprometidos en generar agua segura, saneamiento y en erradicar la desnutrición. La Misión Agua y Saneamiento para Todos nos permite desplegar una gama de beneficios alrededor de las necesidades de las poblaciones en el territorio”.

El funcionario de Senplades mencionó que este es un “ejercicio del Ejecutivo en el territorio, con los gobiernos autónomos descentralizados, para los ciudadanos. En la primera fase entraremos en estos primeros 55 cantones, pero esto no significa que nosotros copemos todo el país: vamos a trabajar con los 221 municipios, con todos los niveles de gobierno, para tener una planificación coherente en el territorio”.

Informó que el Banco de Desarrollo del Ecuador estará a cargo de la administración, el seguimiento y la entrega del financiamiento para la Misión.

En el evento participaron alcaldes y autoridades de las entidades que conforman el Comité Interinstitucional Agua Segura y Saneamiento para Todos: Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo, Secretaría del Agua, Ministerio del Ambiente, Ministerio de Salud Pública, Ministerio de Economía y Finanzas, Banco de Desarrollo del Ecuador, Agencia de Regulación y Control del Agua, Agencia de Regulación, Control y Vigilancia Sanitaria, y la Empresa Pública del Agua. Asimismo, los alcaldes y representantes de la Asociación de Municipalidades del Ecuador.